

“Año del Centenario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos”

Ciudad de México, 19 de agosto de 2017  
Invitación núm. 1069

## INVITACIÓN

Conferencia de prensa con  
Sergio Vela, Luiz Fernando Malheiro  
y solistas en torno al estreno en Bellas Artes  
de la ópera *La fanciulla del West*

EDITORES, JEFES DE SECCIÓN CULTURAL, REPORTEROS Y FOTÓGRAFOS

El Instituto Nacional de Bellas Artes tiene el agrado de invitarlos a la conferencia de prensa para anunciar el estreno en el Palacio de Bellas Artes de la ópera *La fanciulla del West*. Participarán Sergio Vela, Luiz Fernando Malheiro y solistas.

*La fanciulla del West* es una ópera en tres actos con música de Giacomo Puccini, libreto en italiano de Guelfo Civinini y Carlo Zangarini, basado en la pieza *The girl of the golden West* de David Belasco. Cuenta con dirección de escena, escenografía e iluminación de Sergio Vela y la dirección concertadora de Luiz Fernando Malheiro.

Narra la vida de un pueblo minero en las montañas de la Sierra Madre californiana. En plena fiebre del oro y en un ambiente mayoritariamente masculino, la joven Minnie, propietaria del bar La polka, representa la figura maternal y sensual anhelada por los hombres. Puccini situó ahí la añoranza abandonada por los emigrantes que llegaron a la región, atraídos por un mejor futuro.

*“Año del Centenario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos”*

La cita es el **lunes 21 de agosto** a las **10:15 horas**, en el **Salón de Recepciones del Museo Nacional de Arte**, Tacuba 8, Centro Histórico, Ciudad de México.

Agradecemos su asistencia

DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

